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PV	Assemblée	Interclubs	du	BC	Granges	

5	mai	2017,	école	de	Granges	

La	 présidente,	 Laetitia	 Elsener,	 accueille	 les	 participants	 présents	 à	 l’Assemblée	
Interclubs	du	BC	Granges	qui	débute	à	19h00	en	présence	d’une	partie	des	membres	et	
du	comité.	

	

Présents	:	Laetitia	Elsener,	Rachel	Grand,	Anick	Rochat,	Valérie	Constantin-Romailler,	
Laetitia	Perruchoud,	Anaïs	Rey	et	Christian	Michellod	
	
Excusés	:	 Nicolas	 Fabre,	 Olivier	 Constantin,	 Andrée	 Crettenand,	 Gaëlle	 Bitz,	 Célia	
Bonvin,	Marie-Jo	 Petit,	 Alexandra	 et	 Jonathan	Rod,	 Samuel	 Elsener,	 Loïc	Nanchen	 et	
Muriel	Grand	
	

Présentation	de	l’ordre	du	jour	qui	ne	fait	l’objet	d’aucunes	remarques.	

	
1. Rapport	responsable	IC	:	5ème	et	6ème	ligue	

	
• Pour	les	deux	équipes	:	Rachel	explique	que	cette	saison,		elle	a	établi	un	

tableau	qui	comportaient	les	dates	des	matchs	ainsi	que	les	présences	des	
membres	aux	matchs.		A	partir	de	ce	tableau	elle	propose	un	résumé	de	la	
saison.	
	

• Au	 sujet	 de	 la	 5ème	ligue	:	 c’était	 vraiment	 génial	 de	 vous	 avoir	 presque	
tous	eu	jusqu’à	Noël.	Pour	l’organisation	il	y	a	toujours	eu	du	répondant.	
Le	bug	s’est	produit		quand	Raphaël	est	parti	;	manque	de	motivation,	pas	
de	présence	aux	entraînements,	 ça	été	 l’occasion	pour	 lui	de	 lâcher.	 Il	 a	
également	été	agacé	qu’on	le	tiraille	pour	venir	jouer.	Difficile	également	
du	côté	de	Frédéric	qui	tout	a	coup	n’était	plus	partant	d’office	pour	jouer	
les	matchs	même	si	s’était	mis	présent	dans	 le	doodle.	Samuel	Elsener	a	
pu	 venir	 3	 fois	 nous	 dépanner,	 merci	 à	 lui.	 Les	 résultats	 sont	 très	
satisfaisants,	 on	n’était	pas	du	 tout	 à	 la	 rue.	Remarque	pour	Muriel	:	 on	
pourrait	vraiment	s’améliorer	en	simple.	En	résumé	avec	Granges	1,	top	!	
Nous	terminons		6ème	au	classement.	
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• Pour	la	6ème	ligue	:	grâce	aux	gars	d’Anniviers	jusqu’à	Noël	tout	c’est	bien	

passé.	Du	côté	des	filles	:	elles	ont	été	top,	les	3	étaient	quasi	tout	le	temps	
présentes.	 Chez	 les	 hommes	 du	 BC	 Granges,	 «	catastrophe	»,	 Jonathan	
s’est	 engagé	 trop	 légèrement,	même	 quand	Rachel	 n’avait	 aucune	 autre	
solution.	 Il	 y	 a	 eu	 un	 grand	 manque	 d’investissement	 de	 la	 part	 des	
joueurs,	l’organisation	a	été	très	difficile.	Merci	à	Christian	qui	nous	a	bien	
rendu	service	cette	saison.	Le	dernier	match	a	été	le	1er	match	gagné	et	au	
niveau	du	classement,	l’équipe	se	situe	tout	au	fond.	En	résumé,	très	dur	
au	niveau	de	l’organisation	du	au	manque	d’effectif.	Un	merci	spécial	aux	
joueurs	d’Anniviers	qui	ont	été	supers,	sans	eux,	cette	saison	n’aurait	pas	
été	possible.	
	

• Autre	sujet	:	Rachel	et	le	comité	se	réjouissent	de	voir	pousser	la	salle	de	
gym	de	Granges	pour	pouvoir,	à	l’avenir	s’y	entraîner	et	y	jouer.	
	

• Merci	 à	 Rachel	 pour	 son	 rapport.	 Le	 comité	 a	 d’ailleurs	 tenu	 à	 la	
remercier	chaleureusement	pour	son	investissement	durant	cette	saison	
de	fou	qu’elle	a	géré	et	organisé.	Une	jolie	corbeille	avec	pleins	de	bonnes	
choses	à	déguster	lui	est	offerte.	
	
	
	

2. Admissions/Démissions	

Liste	des	démissions	:	

• Raphaël	Morard	par	déduction,	aucune	annonce	officielle	n’a	été	transmise	
au	club.	

• Marie-Jo	Petit	qui	 reste	volontiers	à	disposition	pour	 faire	 la	papillon	du	
loto.	

• Alexandra	et	Jonathan	Rod		qui	nous	ont	signalés	que	les	horaires	n’étaient	
pas	adaptés	et	les	interclubs	trop	contraignants.	

• Gaëlle	 Bitz	 qui	 fera	 ses	 études	 à	 Lausanne	 mais	 qui	 reste	 volontiers	 à	
disposition	pour	le	loto.	
	
Il	n’y	a	pas	d’admissions	annoncées	pour	le	moment.		
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3. Entraînements	saison	2016/2017	
	
• Un	 grand	MERCI	 à	Muriel	 pour	 ses	 entraînements	 de	 qualité.	 Au	 niveau	

des	horaires,	elle	a	du	s’adapter	à	plusieurs	temps	d’arrivée.	La	présidente	
ne	 trouve	 pas	 cela	 normal	 et	 espère	 que	 la	 saison	 prochaine,	 un	 grand	
effort	soit	fait	pour	la	ponctualité.	

• Horaires,	entraînements	et	matchs	de	la	saison	prochaine:	le	comité	a	fait	
une	demande	pour	avoir	la	nouvelle	salle	de	gym	de	Granges	le	mardi,	
jeudi	et	samedi.	On	reste	sur	le	principe	que	le	jeudi	sera	l’entraînement	
principal	avec	Muriel,	le	samedi	pour	les	matchs,	ainsi	qu’une	autre	plage	
horaire	pour	les	juniors	ou	du	jeu.	

	

4. Composition	des	équipes	

La	saison	prochaine,	une	seule	équipe	sera	inscrite	en	5ème	ligue:	

	

	

	

	

	

Granges 1 : 5ème ligue 

BC GRANGES SAISON 
2017-2018 

7 

Composition de l’équipe 

	 

Entraîneur :  Muriel Grand 

Rachel Grand 
Anaïs  Rey 
Célia Bonvin 
Laetitia Perruchoud 
Laetitia Elsener 

Remplaçants/tes  

		 
	
	

	 

Frédéric Cardona 
Denis Sénéchal 
Nicolas Fabre 
Olivier Constantin 
Nicolas Bonvin 
 

Hommes 

Dames 

 
Muriel Grand 
Christian Michellod 
Samuel Elsener 
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• Pour	les	joueurs	de	la	future	5ème	ligue	:	Denis	aimerait	continuer	à	venir	
comme	 il	peut	 selon	 son	 travail,	 Fred	 sera	également	présent.	Nicolas	et	
Olivier	assurent	pour	 les	hommes	et	un	nouveau	 joueur,	Nicolas	Bonvin,	
est	 très	 motivé	 à	 intégrer	 l’équipe.	 Chez	 les	 filles,	 5	 sont	 inscrites	 avec	
Muriel	comme	remplaçante.	

• Avec	cet	effectif,	on	devrait	pour	chaque	match	réussir	à	s’organiser.	
• Le	comité	espère	qu’avec	la	nouvelle	salle	de	gym,	il	arrivera	à	motiver	de	

nouveaux	membres	pour	retrouver	un	club	villageois.	
• Le	 comité	 souhaite	 également	 pouvoir	 ouvrir	 un	 cour	 juniors	 pour	 la	

prochaine	saison	même	s’il	y	a	peu	d’inscrits.	
• Une	fois	les	horaires	des	matchs	fixés,	les	joueurs	doivent	tenir	leurs	

engagements.	Il	y	a	un	grand	effort	à	faire	!Ponctualité	et	engagement	sont	
vraiment	impératifs	pour	que	la	saison	se	déroule	au	mieux.	Les	dates	des	
matchs	seront	communiquées	en	début	de	saison.		

	
5. Date	à	noter	dans	vos	agendas	

	
• Le	samedi	30	septembre,	fête	pour	les	20	ans	de	notre	club	de	badminton	

à	la	nouvelle	salle	de	gym	à	Granges.	Tournoi	sur	inscriptions	aux	
différents	clubs	et	sociétés	du	village,	petite	verrée,	grillade	et	raclette,		
match	d’exhibition	et	autres	détails	seront	à	définir	par	le	comité.		

	

6. Mot	de	la	fin	de	la	présidente		
	
• Merci	à	Laetitia	Perruchoud	pour	la	gestion	du	site	internet.		Petit	rappel	

du	site	:	www.bcgranges.ch	

	

	

L’assemblée	est	close	aux	environs	de	20h00.	

	

Valérie	Constantin-Romailler		

Secrétaire	BC	Granges	


